

# BROADCAST

## Lapas Karanganyar Hadiri Penyerahan Hasil Pemeriksaan BPK RI Atas Laporan Keuangan Kemenkumham Tahun 2023 Melalui Zoom

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BROADCAST.CO.ID](http://CILACAP.BROADCAST.CO.ID)

Jul 27, 2024 - 08:50



CILACAP, INFO\_PAS - Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan turut serta dalam acara penyerahan hasil pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia atas Laporan Keuangan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Tahun 2023.

Acara yang berlangsung melalui Zoom ini menjadi momen penting dalam rangka memperkuat akuntabilitas dan transparansi pengelolaan keuangan di lingkungan Kemenkumham, Jumat (26/07/24).

Dalam acara tersebut, Pimpinan Anggota I Pemeriksaan Keuangan Negara I Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan, Nyoman Adhi Suryadnyana, memberikan sambutan yang penuh penghargaan. Beliau menyampaikan ucapan selamat kepada Kemenkumham atas pencapaian Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) untuk yang ke-15 kalinya.

"Pencapaian ini mencerminkan transparansi dan akuntabilitas yang tinggi dalam pengelolaan keuangan di lingkungan Kemenkumham," ujar Nyoman Adhi Suryadnyana. Ia menambahkan bahwa pencapaian ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi Kemenkumham, tetapi juga menunjukkan komitmen dalam menjaga kepercayaan publik.

Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Yasonna H. Laoly, dalam sambutannya, menyampaikan harapan agar seluruh jajaran Kemenkumham segera menindaklanjuti dan menyelesaikan secara tepat temuan serta rekomendasi yang terdapat dalam Laporan Hasil Pemeriksaan BPK RI.

"Tindak lanjut yang efektif sangat penting untuk memastikan setiap aspek yang ditemukan dalam laporan dapat ditangani dengan baik. Hal ini demi peningkatan kualitas pengelolaan keuangan di masa depan," tegas Yasonna. Ia juga mengingatkan bahwa keberhasilan ini harus menjadi motivasi untuk terus memperbaiki dan meningkatkan standar akuntabilitas di semua lini Kemenkumham.

Yasonna juga mengucapkan terima kasih kepada Tim Pemeriksa BPK RI atas kerja sama dan sinergitas yang terjalin dengan baik selama ini. "Kami sangat menghargai kerja keras dan dedikasi Tim Pemeriksa BPK RI. Sinergitas yang telah terjalin harus terus dijaga secara berkesinambungan untuk mendukung perbaikan dan pengembangan ke depan," ungkapnya. Ia berharap agar hubungan baik ini dapat terus berlanjut demi tercapainya pengelolaan keuangan yang lebih baik di masa mendatang.

Penyerahan laporan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Kemenkumham untuk meningkatkan standar akuntabilitas dan transparansi. Acara ini juga menjadi wujud komitmen Kemenkumham dalam memastikan bahwa semua proses keuangan dikelola sesuai dengan peraturan yang berlaku. Dengan adanya laporan ini, Kemenkumham diharapkan dapat terus memperbaiki dan menyempurnakan sistem pengelolaan keuangan, sehingga dapat memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.

Partisipasi Lapas Karanganyar Nusakambangan dalam acara ini menunjukkan keseriusan dan komitmen seluruh unit di bawah Kemenkumham dalam mendukung upaya peningkatan akuntabilitas dan transparansi. Dengan bersama-sama bekerja untuk mencapai tujuan ini, diharapkan Kemenkumham dapat terus mempertahankan prestasi dan meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan di masa depan.